



**San Francisco  
del Rincón** 2021  
2024  
*Nuestro impulso eres tú*



*Acta No. 1,292*

*Sesión Pública Solemne*

**DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DEL H. AYUNTAMIENTO  
CONSTITUCIONAL DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN,  
GUANAJUATO  
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2021-2024.**

EN USO DE LA VOZ, EL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, DIRIGE UN SALUDO Y DA LA BIENVENIDA A TODOS LOS PRESENTES, DANDO LA APERTURA DE LA PRESENTE SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCON, GTO. ASENTADA EN ACTA QUE POR NÚMERO CORRESPONDE A LA 1,292 SIENDO LAS 17:50 (DIECISIETE HORAS CON CINCUENTA MINUTOS), DEL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022; ACTO CONTINUO CEDE EL USO DE LA VOZ AL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ, PARA QUE SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESAHOGO DE LA ORDEN DEL DÍA EN LOS TÉRMINOS SIGUIENTES: - "CON SU INSTRUCCIÓN SEÑOR PRESIDENTE Y CON LA VENIA DE ESTE CUERPO EDILICIO, BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS USTEDES; ENCONTRÁNDONOS REUNIDOS EN LAS INSTALACIONES DEL AUDITORIO "FRANCISCO GARIBAY" DE LA CASA DE LA CULTURA, UBICADA EN CALLE HEROICO COLEGIO MILITAR S/N, ZONA CENTRO DE ESTA CIUDAD. DECLARADO COMO RECINTO OFICIAL, CONFORME AL ARTÍCULO 69 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO. ASÍ TAMBIÉN FECHA Y HORA PREVISTOS PARA QUE TENGA VERIFICATIVO LA PRESENTE SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE, EN LA CUAL SE RINDE EL INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DEL PERIODO DE GOBIERNO 2021-2024. A CARGO DEL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL. -----

**CONTANDO CON LA ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO. -----**

LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ	PRESIDENTE MUNICIPAL
L.A.E. LUZ REBECA ESPINOSA ROBLEDO	SÍNDICA MUNICIPAL
ING. SERGIO ABEL MÉNDEZ BARBA	REGIDOR
LIC. MA. DE LOS ÁNGELES PADILLA GÓMEZ	REGIDORA
C. JOSÉ DE JESÚS MARTÍNEZ VALERIO	REGIDOR
LEP. LINA MILDRED GÓMEZ CANDELAS	REGIDORA
LIC. RICARDO ARTURO CARRANZA VEGA	REGIDOR
LIC. LORENA VILLALOBOS OLIVARES	REGIDORA
C. JUAN MANUEL CORONADO CABRERA	REGIDOR
C. OLGA RIOS SEGURA	REGIDORA
LIC. JUAN GERARDO MORALES PÉREZ	REGIDOR
C. MONTSERRAT PAULINA SERNA TORRES	REGIDORA

Y COMPROBADO EL QUÓRUM LEGAL Y REGLAMENTARIO SE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE, POR LO QUE TODOS Y CADA UNO DE LOS ACUERDOS QUE EN ESTA SESIÓN SE TOMEN, SERÁN TOTALMENTE VÁLIDOS PARA LOS EFECTOS LEGALES CORRESPONDIENTES. DESAHOGANDO EL PRIMER PUNTO DE LA ORDEN DEL DÍA.-----

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ, EN VIRTUD DE QUE LA ORDEN DEL DÍA DE LA PRESENTE SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE FUE

Documento publicado para fines de consulta.- Para usos legales deberá obtener copia certificada expedida por el Secretario del H. Ayuntamiento en los términos señalados por el artículo 128 fracción VI de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato.



**APROBADA POR UNANIMIDAD** DE VOTOS DE LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO, EN SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 1,288 CELEBRADA EL 08 DE SEPTIEMBRE DEL 2022, LO MISMO QUE LA **DISPENSA DE SU LECTURA**, EN LOS TÉRMINOS SIGUIENTES: -----

<b>I.-</b>	LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM
<b>II.-</b>	SOLICITAR A LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO, QUE INTEGRAN LA COMISIÓN DE RECEPCIÓN, CUMPLAN CON EL COMETIDO ENCOMENDADO POR EL H. AYUNTAMIENTO Y CONDUZCAN CON SANA DISTANCIA A LOS INVITADOS ESPECIALES AL RECINTO OFICIAL, EN QUE SE RENDIRÁ EL <b>PRIMER</b> INFORME ANUAL DE LA ADMINISTRACIÓN 2021- 2024.
<b>III.-</b>	DECRETAR UN RECESO, A EFECTO DE RECIBIR EN EL RECINTO OFICIAL Y/O ABRIR LA COMUNICACIÓN VÍA REMOTA PARA QUE LOS INVITADOS ESPECIALES, PARTICIPEN A LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE RENDICIÓN DEL INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL <b>PRIMER</b> AÑO DE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2021- 2024;
<b>IV.-</b>	REINICIO DE LA SESIÓN, RENDICIÓN DE HONORES AL LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.
<b>V.-</b>	PRESENTACIÓN DE INVITADOS ESPECIALES
<b>VI.-</b>	EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO POR LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, EN SU ARTÍCULO 77 FRACCIÓN XI, RENDIR EL INFORME ANUAL MEDIANTE EL USO DE VOZ A CARGO DEL LIC. <b>ALEJANDRO ANTONIO MARÚN GONZÁLEZ</b> , PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GUANAJUATO, DE LO QUE ES, EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2021- 2024
<b>VII.</b>	MENSAJE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO Y/O DE SU REPRESENTANTE SI ES EL CASO
<b>VIII.</b>	CLAUSURA DE LA SESIÓN.

CONTINÚA CON EL DESAHOGO DEL **SEGUNDO PUNTO**, DE LA ORDEN DEL DÍA, ATENDIENDO EL ACUERDO DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 1,288 DE FECHA 08 DE SEPTIEMBRE DEL 2022, EN EL SEXTO PUNTO INCISO D), **EL SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ**, SOLICITA A LA **COMISIÓN ESPECIAL DE RECEPCIÓN**, INTEGRADA POR LOS REGIDORES INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO: SINDICA DEL H. AYUNTAMIENTO LUZ REBECA ESPINOSA ROBLEDO; REGIDORES DEL H. AYUNTAMIENTO: JUAN MANUEL CORONADO CABRERA; JUAN GERARDO MORALES PÉREZ Y MONTSERRAT PAULINA SERNA TORRES. CUMPLAN CON EL COMETIDO ENCOMENDADO POR EL H. AYUNTAMIENTO, Y SE SIRVAN CONDUCIR A LOS INVITADOS ESPECIALES AL INTERIOR DE ESTE RECINTO. -----

COMO **TERCER PUNTO** DE LA ORDEN DEL DÍA, SIENDO LAS 17:52 (DIECISIETE HORAS CON CINCUENTA Y DOS MINUTOS, **SE DECRETA UN RECESO**, A EFECTO DE RECIBIR EN ESTE RECINTO OFICIAL PARA QUE LOS INVITADOS ESPECIALES, PARTICIPEN EN LA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE RENDICIÓN DEL INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA. -----

COMO **CUARTO PUNTO** DE LA ORDEN DEL DÍA, SIENDO LAS 17:53 (DIECISIETE HORAS CON CINCUENTA Y TRES MINUTOS), **SE REANUDA LA PRESENTE SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE**, PARA LO CUAL, **EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, LIC. PASCUAL SANCHEZ MUÑOZ**, INVITA A LOS PRESENTES A PONERSE DE PIE PARA RENDIR **HONORES A NUESTRA ENSEÑA NACIONAL** GUARDANDO EL DEBIDO RESPETO QUE ESTE ACTO MERECE; SOLICITA QUE CON EL MISMO RESPETO, SE ENTONE LAS NOTAS DEL **GLORIOSO HIMNO NACIONAL MEXICANO**; FINALMENTE, BAJO LAS ÓRDENES DE LA BANDA DE GUERRA DE LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PUBLICA DE



SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, PIDE EL RESPETO DEBIDO PARA DESPEDIR A NUESTRO LÁBARO PATRIO.-----

COMO **QUINTO PUNTO**, PRESENTACIÓN DE LOS INVITADOS DE HONOR QUE ACOMPAÑAN EN ESTA SESIÓN SOLEMNE, SIENDO ESTOS LOS SIGUIENTES:-----

**1.- MAESTRO RAMÓN ALFARO GÓMEZ**, SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO SUSTENTABLE. EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-----

**2.- DIPUTADA NOEMÍ MÁRQUEZ MÁRQUEZ**, POR EL DÉCIMO DISTRITO DEL CONGRESO DE GUANAJUATO. EN REPRESENTACIÓN DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-----

**3.- LIC. JUAN CARLOS MIRELES PRADO**. JUEZ SEGUNDO CIVIL EN SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO. EN REPRESENTACIÓN DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. -----

**4.- AL MAYOR DE ARMA BLINDADA RAMIRO HERNÁNDEZ PÉREZ**. EN REPRESENTACIÓN DEL GENERAL BRIGADA, DEL ESTADO MAYOR COMANDANTE DE LA 16ª. ZONA MILITAR. -----

EN DESAHOGO DEL **SEXTO PUNTO** DE LA ORDEN DEL DÍA. EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO POR LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, EN SU ARTÍCULO 77 FRACCIÓN XI, EL H. AYUNTAMIENTO POR CONDUCTO DEL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL **LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ**, RINDE ANTE LA CIUDADANÍA EL INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL **PRIMER** AÑO DE EJERCICIO DEL PERIODO DE GOBIERNO **2021-2024**. APROBADO POR EL PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO EN SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO 1,289 DE FECHA 14 DE SEPTIEMBRE DEL 2022, EN CUMPLIMIENTO DE LO SEÑALADO EN EL ARTÍCULO 76 FRACCIÓN I INCISO F) DEL ORDENAMIENTO EN CITA; -----  
EN ESTE MOMENTO, EN USO DE LA VOZ EL **LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ**, PROCEDE A DAR EL SIGUIENTE MENSAJE: -----

“...MUY BUENA TARDE A TODOS: -----

**MAESTRO RAMÓN ALFARO GÓMEZ**, SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO SUSTENTABLE. EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-----

**DIPUTADA NOEMI MÁRQUEZ MÁRQUEZ**, POR EL DÉCIMO DISTRITO DEL CONGRESO DE GUANAJUATO. EN REPRESENTACIÓN DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE GUANAJUATO.-----

**LIC. JUAN CARLOS MIRELES PRADO**. JUEZ SEGUNDO CIVIL EN SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO. EN REPRESENTACIÓN DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. -----

AL MAYOR DE ARMA BLINDADA **RAMIRO HERNÁNDEZ PÉREZ** EN REPRESENTACIÓN DEL GENERAL BRIGADA, DEL ESTADO MAYOR COMANDANTE DE LA 16ª. ZONA MILITAR.-----

¡SEAN TODAS Y TODOS BIENVENIDOS!. -----

HOY ME DIRIJO A USTEDES CON MUCHO ENTUSIASMO Y RESPONSABILIDAD, PARA ATENDER ESTE EJERCICIO DE RENDICIÓN DE CUENTAS ANTE LA CIUDADANÍA, ORDENADO EN LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL; CON EL ALTO HONOR DE ENCABEZAR AL AYUNTAMIENTO 2021-2024. -----

CADA DÍA QUE HA TRANSCURRIDO, A CASI UN AÑO DE INICIAR ESTA ADMINISTRACIÓN, REFRENDAMOS EL COMPROMISO QUE ADQUIRIMOS CON LAS Y LOS FRANCCORRINCONESSES PARA MEJORAR SUS CONDICIONES DE VIDA. ASUMIMOS EL DEBER DE MATERIALIZAR EL DESEO DE UN CAMBIO QUE LOS CIUDADANOS MANIFESTARON. MATERIALIZARLO CON UN GOBIERNO MUNICIPAL EN FRANCA ALIANZA CON LA CIUDADANÍA, ANTEPONIENDO EL BIEN COMÚN A INTERESES PERSONALES, PARA DISMINUIR LAS BRECHAS DE DESIGUALDAD Y GENERAR MÁS Y MEJORES OPORTUNIDADES PARA TODOS. EL PROPÓSITO DE ESTA ADMINISTRACIÓN, ES **SERVIR CON HONESTIDAD Y EFICACIA. SER UN GOBIERNO CERCANO A LA GENTE**, QUE ESCUCHE Y SEA SENSIBLE A LAS NECESIDADES DE CADA PERSONA, CADA FAMILIA, CADA COMUNIDAD. -----  
DESDE EL PRIMER DÍA LE PEDÍ A CADA SERVIDOR PÚBLICO QUE EL SELLO DE ESTE GOBIERNO SEA ESCUCHAR, ENTENDER Y ATENDER LAS NECESIDADES DE LAS Y LOS FRANCCORRINCONESSES. A NIVEL MUNDIAL, LA HUMANIDAD HA VIVIDO UNA CRISIS DE SALUD Y ECONÓMICA SIN PRECEDENTES, QUE HA GENERADO UNA ENORME INCERTIDUMBRE PARA TODO EL MUNDO. AL DÍA DE HOY, NO ALCANZAMOS A DIMENSIONAR SUS CONSECUENCIAS PARA NUESTRAS GENERACIONES Y LAS GENERACIONES VENIDERAS.-----

QUIERO EXPRESAR MI RECONOCIMIENTO A LOS FRANCCORRINCONESSES QUE HAN ENFRENTADO ESTA SITUACIÓN, **COMPLICADÍSIMA**, CON OPTIMISMO, CREATIVIDAD Y RESILIENCIA. -----

NO HA SIDO NADA SENCILLO, SIN EMBARGO, SAN FRANCISCO DEL RINCÓN HA AFRONTADO ADVERSIDADES A LO LARGO DE SU HISTORIA, FORJADO CON EL CARÁCTER DE GRANDES HOMBRES Y MUJERES QUE NOS ANTECEDIERON. CON EL ORGULLO DE SER DE ESTA TIERRA, HOY ANTE USTEDES RINDO EL INFORME DE LA SITUACIÓN QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN, QUE PRESENTA LAS ACCIONES REALIZADAS EN ESTE PERIODO, **DESARROLLADAS EN LOS 7 EJES ESTRATÉGICOS PLANTEADOS EN EL PROGRAMA DE GOBIERNO**, QUE DAN FORMA A LA VISIÓN DE

SER UN MUNICIPIO QUE SE DESARROLLA EN ARMONÍA, DONDE SUS HABITANTES VIVAN CON EQUIDAD E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES. SOMOS GENTE COMPETITIVA, DE FUERTE IDENTIDAD, TRADICIONES Y VALORES. -----

QUEREMOS UNA SÓLIDA ECONOMÍA QUE BENEFICIE A LA POBLACIÓN TRABAJADORA Y A SUS FAMILIAS. QUE TODOS DISFRUTEN DE SALUD Y DEL MEDIO AMBIENTE, EN UN TERRITORIO ORDENADO, CON INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO SUFICIENTE Y MODERNO. TRABAJAMOS POR SER UN GOBIERNO QUE INSPIRA CONFIANZA Y BRINDA SERVICIOS PÚBLICOS EFICIENTES E INNOVADORES. UN GOBIERNO CERCANO, A LA SALVAGUARDA DE LA TRANQUILIDAD, EL PATRIMONIO Y DEL EJERCICIO DE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES; DESDE UNA PERSPECTIVA DE INCLUSIÓN, SOSTENIBILIDAD E INNOVACIÓN. -----

ME VOY A REFERIR EN PRIMER LUGAR AL **DESARROLLO PRÓSPERO DE LA PERSONA, FAMILIA Y COMUNIDAD**. CADA OBRA Y ACCIÓN QUE REALIZAMOS LLEVA IMPLÍCITO EL SENTIDO SOCIAL. -----

TUVE LA FORTUNA DE NACER Y CRECER EN EL SENO DE UNA FAMILIA QUE ME INCULCÓ VALORES QUE COINCIDEN CON LOS PRINCIPIOS DEL HUMANISMO, QUE PONE EN PRIMER LUGAR LA DIGNIDAD DE LAS PERSONAS Y LA BÚSQUEDA DEL BIEN COMÚN.-----

DE MANERA QUE, **NO ENCUENTRO OTRO PROPÓSITO EN LA POLÍTICA QUE EL DE SERVIR**. BUSCAR EN CADA ACCIÓN MEJORES CONDICIONES PARA QUE LAS PERSONAS PUEDA ALCANZAR SU DESARROLLO INTEGRAL. ASÍ, HEMOS IMPLEMENTADO ACCIONES Y OBRAS QUE FAVORECEN A LOS CIUDADANOS EN CADA ETAPA DE SU VIDA, DESDE LOS MÁS PEQUEÑOS CON APOYOS A GUARDERÍAS, PARA QUE TENGAN UN ESPACIO DIGNO DE ATENCIÓN EN ESTA EDAD TEMPRANA, BECAS PARA NIÑOS Y NIÑAS EN EDUCACIÓN BÁSICA, ACCIONES DE MEJORA PARA LA VIVIENDA, INFRAESTRUCTURA PARA LA COMUNIDAD, REHABILITACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS. UN BALUARTE PARA QUE TODOS ACCEDAN A UN DESARROLLO INTEGRAL ES LA **SALUD**, UN TESORO QUE DEBEMOS CUIDAR. EN ESE SENTIDO, MÁS DE 10 MIL PERSONAS HAN RECIBIDO ATENCIÓN MÉDICA, DENTAL, PSICOLÓGICA Y NUTRICIONAL. -----

TENEMOS EL FIRME COMPROMISO DE LA **ATENCIÓN PRIORITARIA A LOS MÁS VULNERABLES**. HAY GRUPOS QUE REQUIEREN ESPECIAL ENFOQUE EN IGUALAR LAS CONDICIONES QUE LES PERMITAN ACCEDER A MÁS Y MEJORES OPORTUNIDADES. EL **SISTEMA DIF MUNICIPAL**, HACE UNA GRAN LABOR ATENDIENDO TEMAS ESENCIALES EN FAVOR DE GRUPOS VULNERABLES COMO ADULTOS MAYORES, PERSONAS CON DISCAPACIDAD, PERSONAS EN REHABILITACIÓN FÍSICA, MUJERES, NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES. BRINDA TAMBIÉN ATENCIÓN JURÍDICA EN TEMAS FAMILIARES Y ATENCIÓN A LA **SALUD MENTAL**, ALGO FUNDAMENTAL HOY EN DÍA PARA LOS MÁS PEQUEÑOS Y PARA APOYAR A LAS MADRES QUE TRABAJAN, INCREMENTAMOS A 67 EL NÚMERO DE NIÑAS Y NIÑOS ATENDIDOS EN EL CENTRO ASISTENCIAL DE DESARROLLO INFANTIL "CADI" Y VAMOS POR UN INCREMENTO A 150 NIÑAS Y NIÑOS. -----

EL PROGRAMA "APADRINA UN NIÑO" CUMPLE 25 AÑOS, BUSCANDO DISMINUIR LA DESERCIÓN ESCOLAR, AYUDANDO A NIÑOS Y NIÑAS A CUBRIR LAS NECESIDADES MÁS BÁSICAS CON EL APOYO DE DONANTES VOLUNTARIOS, QUE DURANTE ESTOS 25 AÑOS SE HAN SUMADO A ESTA NOBLE CAUSA, MUCHAS GRACIAS Y ESPERAMOS QUE MUCHOS MÁS SE UNAN. -----

HEMOS REALIZADO GRANDES ESFUERZOS POR FORTALECER AL INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES Y VISIBILIZAR LAS NECESIDADES DE ATENCIÓN PARA DISMINUIR LA BRECHA DE DESIGUALDAD. BUSCAMOS A TRAVÉS DE UN TRABAJO MULTIDISCIPLINARIO SENSIBILIZAR A LA SOCIEDAD A TRAVÉS DE ACCIONES POSITIVAS CON PERSPECTIVA DE GÉNERO. HEMOS GENERADO ESPACIOS PARA QUE LAS Y LOS JÓVENES FRANCORRINCONESSES PUEDAN ESTABLECER SU PROYECTO DE VIDA, BAJO UNA VISIÓN DEL LIBRE DESARROLLO DE LA PERSONALIDAD. LA ACTIVIDAD EN EL CAMPO ES TRASCENDENTAL PARA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO, ¡NO QUEREMOS QUE NADIE SE QUEDE ATRÁS!, CON APOYOS PARA BORDERÍA, FERTILIZANTES, SEMILLA, BUSCAMOS IMPULSAR A LOS PRODUCTORES PARA INCREMENTAR SU COMPETITIVIDAD Y GENERAR UN ECOSISTEMA DE CRECIMIENTO EN EL SECTOR AGROALIMENTARIO. VALE DESTACAR QUE ESTE SECTOR FUE DE LOS QUE TUVO MENOR IMPACTO ECONÓMICO DURANTE LA PANDEMIA, LO QUE PERMITE QUE, A PESAR DEL ENTORNO INFLACIONARIO, PUEDA SEGUIR CRECIENDO Y APROVECHANDO LAS OPORTUNIDADES DE UN MERCADO GLOBAL. REITERO QUE PARA ESTA ADMINISTRACIÓN ES PRIMORDIAL BRINDAR ATENCIÓN DE CALIDAD Y CON CALIDEZ A CADA CIUDADANO, TRABAJAMOS CADA DÍA PARA SER UN **GOBIERNO CERCANO Y A TU SERVICIO**. -----

SOMOS UN GOBIERNO DE PUERTAS ABIERTAS, TENEMOS TODA LA DISPOSICIÓN DE ATENDER LAS NECESIDADES DE CADA HABITANTE. IMPLEMENTAMOS EL MIÉRCOLES CIUDADANO, EN EL JARDÍN PRINCIPAL Y VISITANDO DIFERENTES COMUNIDADES DEL MUNICIPIO, PARA QUE LAS PERSONAS ACCEDAN EN UN SOLO ESPACIO A LA ATENCIÓN Y SERVICIO QUE BRINDAN TODAS LAS DEPENDENCIAS DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. UNA DE LAS DEMANDAS MÁS SENTIDAS DE LOS FRANCORRINCONESSES ES RECUPERAR LA TRANQUILIDAD DE NUESTRAS FAMILIAS. ESTAMOS HACIENDO EL MEJOR ESFUERZO POR DOTAR DE LAS HERRAMIENTAS ÓPTIMAS A NUESTROS CUERPOS DE SEGURIDAD, PROTECCIÓN CIVIL Y FISCALIZACIÓN PARA BRINDAR UNA **RESPUESTA EFECTIVA PARA TU TRANQUILIDAD**. SABEMOS QUE AÚN HAY MUCHO POR HACER, PERO **NO TENGAN DUDA QUE HAREMOS TODO LO QUE ESTÉ EN NUESTRAS MANOS PARA LOGRARLO**. NO HAY OTRO CAMINO QUE EL TRABAJO CONSTANTE Y COORDINADO CON TODOS LOS NIVELES DE GOBIERNO Y CORPORACIONES DE SEGURIDAD, PERO SOBRE TODO CON LOS CIUDADANOS. -----

BAJO UNA ESTRATEGIA INTEGRAL, CON PERSPECTIVA DE PREVENCIÓN, ATENCIÓN OPORTUNA Y RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS; BUSCAMOS LA REDUCCIÓN DE RIESGOS. ATENDIENDO TAMBIÉN A LAS CAUSAS, PERSEGUIMOS LA RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL. HEMOS TRABAJADO FUERTE EN DOTAR A LA POLICÍA MUNICIPAL DE MÁS CAPACITACIÓN, MEJOR EQUIPO, MEJORA SALARIAL Y MEJORES CONDICIONES PARA DESARROLLAR SU LABOR. LA COORDINACIÓN INSTITUCIONAL NOS PERMITIRÁ, SIN DUDA, AVANZAR HACIA LA TRANQUILIDAD QUE DEMANDAN Y MERECEMOS TODOS. **AGRADEZCO LA ATENCIÓN Y SEGUIMIENTO DEL GOBIERNO DEL ESTADO EN ESTA MATERIA**. -----

NO VAMOS A ESCATIMAR NINGÚN ESFUERZO, EN EL ÁMBITO DE NUESTRA COMPETENCIA, NO DEJAREMOS DE TRABAJAR PARA PROTEGER A LA CIUDADANÍA. CONTINUAREMOS CON LOS TRABAJOS DE INFRAESTRUCTURA PARA LA CREACIÓN DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD. PARA



CONOCER A DETALLE LAS ACCIONES Y OBRAS REALIZADAS CORRESPONDIENTES A ESTAS ÁREAS DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, LOS INVITO A VER EL SIGUIENTE VIDEO. -----

**EN ESTE MOMENTO, SE PROYECTA UN VIDEO SOBRE EL TRABAJO REALIZADO POR LA ADMINISTRACIÓN 2021-2024, EN SU PRIMER AÑO DE GOBIERNO. AL TÉRMINO DEL MISMO, RETOMA EL USO DE LA VOZ EL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PARA PROCEDE A DAR EL SIGUIENTE MENSAJE**

**AGREGANDO:** “DESDE UNA VISIÓN DONDE LA EDUCACIÓN, LA CULTURA Y EL DEPORTE FORTALEZCAN NUESTRA IDENTIDAD Y POTENCIALICEN NUESTRAS VIRTUDES COMO FRANCORRINCONESAS, BUSCAMOS QUE TODOS, ESPECIALMENTE NUESTRAS NIÑAS, NIÑOS Y JÓVENES, SE DESARROLLEN EN UN ENTORNO QUE CONTRIBUYA A SU BIENESTAR FÍSICO E INTELLECTUAL. LA APUESTA QUE HAGAMOS EN EL PRESENTE EN ESTE SENTIDO, ES LA QUE NOS DARÁ LOS MEJORES FRUTOS EN EL FUTURO. ES POR ELLO QUE INCREMENTAMOS LOS APOYOS PARA LA MEJORA DE LA INFRAESTRUCTURA EN ESPACIOS EDUCATIVOS, CULTURALES Y DEPORTIVOS. ASÍ COMO LOS APOYOS DE TRANSFERENCIA DIRECTA, COMO LAS BECAS, PARA QUE TODOS TENGAN LA POSIBILIDAD DE SEGUIR ESTUDIANDO.-----

ESTOY CONVENCIDO QUE LA EDUCACIÓN ES EL PILAR FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO PRÓSPERO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN. HEMOS TRABAJADO EN GENERAR DIVERSOS ESPACIOS PARA LAS EXPRESIONES ARTÍSTICAS Y CULTURALES, FOMENTANDO EL SANO ESPARCIMIENTO DE LAS FAMILIAS FRANCORRINCONESAS. REFRENDO NUESTRO COMPROMISO POR IMPULSAR UNA **ECONOMÍA REACTIVADA CON LA PARTICIPACIÓN DE TODOS**. HEMOS OTORGADO APOYOS PARA LAS UNIDADES ECONÓMICAS, DESDE PEQUEÑOS COMERCIOS, ACCESO A FINANCIAMIENTO, CAPACITACIÓN, ENTRE OTROS. UN MUNICIPIO PRÓSPERO ES UN LUGAR EN DONDE TODAS Y TODOS PUEDAN DISFRUTAR DEL PROGRESO. ESTAMOS COMPROMETIDOS CON LAS Y LOS EMPRENDEDORES Y COMERCIANTES. RECONOCEMOS SU ESFUERZO PARA CREAR Y MANTENER UN NEGOCIO, QUE REPRESENTA EMPLEOS Y DESARROLLO DE LA ECONOMÍA. VAMOS DE LA MANO CON LAS Y LOS EMPRESARIOS Y COMERCIANTES. ES NUESTRO DEBER DESDE EL GOBIERNO FACILITAR LAS CONDICIONES PARA QUE LAS EMPRESAS GENEREN MÁS EMPLEOS E IMPULSEN LA ECONOMÍA. CREO EN EL TURISMO COMO UNA ALTERNATIVA DE DESARROLLO PARA SAN FRANCISCO, **¡TENEMOS MUCHO QUE MOSTRARLE AL MUNDO!**.-----

EL BOTÓN DE LA MUESTRA ES EL GRAN ÉXITO LA SEGUNDA EDICIÓN DEL FESTIVAL DEL SOMBRERO, ESTE ESPACIO PARA PROMOCIÓN, EXPOSICIÓN Y VENTA PARA PRODUCTORES DE SOMBRERO GENERÓ UNA DERRAMA ECONÓMICA DE MÁS DE 8 MILLONES DE PESOS, MÁS DE 500 CITAS DE NEGOCIOS Y ATRAJO VISITANTES DE 10 PAÍSES Y 21 ESTADOS DE LA REPÚBLICA MEXICANA.-----

**EN ESTE MOMENTO, SE CONTINUA CON LA PROYECCIÓN DE UN VIDEO SOBRE EL TRABAJO REALIZADO POR LA ADMINISTRACIÓN 2021-2024, EN SU PRIMER AÑO DE GOBIERNO. AL TÉRMINO DEL MISMO, RETOMA EL USO DE LA VOZ EL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PARA PROCEDE A DAR EL**

**SIGUIENTE MENSAJE AGREGANDO:** “QUEREMOS UN MUNICIPIO MODERNO A FAVOR DE TODOS, DONDE SE PONGA A LA PERSONA EN EL CENTRO DEL DESARROLLO DE INFRAESTRUCTURA Y ATENDIENDO A LOS PRINCIPIOS DE SOSTENIBILIDAD. EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE NOS EXIGE ACCIONES INMEDIATAS. ES IMPOSTERGABLE PLANEAR Y EJECUTAR EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO TOMANDO EN CUENTA QUE DEBEMOS CUBRIR LAS NECESIDADES PRESENTES **SIN COMPROMETER LOS RECURSOS DE LAS GENERACIONES FUTURAS**.-----

A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS QUE VIVIMOS, PUEDO DECIR CON OPTIMISMO, QUE EN ESTE PERIODO HEMOS LOGRADO MANTENER UNA DINÁMICA DE OBRAS Y ACCIONES PARA CONTINUAR EL DESARROLLO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, QUE GRACIAS AL IMPULSO Y COMPROMISO DE SUS CIUDADANOS Y AL APOYO DEL GOBIERNO DEL ESTADO ¡NO PARA! -----

ACCIONES DE BACHEO, REHABILITACIÓN DE CAMINOS RURALES, PREVENCIÓN DE INUNDACIONES, MEJORAMIENTO DE VIVIENDA, CALENTADORES SOLARES, ESTUFAS ECOLÓGICAS, ELECTRIFICACIÓN Y ALUMBRADO, REFORESTACIÓN, INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA Y DEPORTIVA; COMO LA SEGUNDA ETAPA DEL CAMPO DE BEISBOL DEL MAGUEY. ACCIONES DE PAVIMENTACIÓN IMPORTANTES; DONDE QUIERO DESTACAR LA DE LA CALLE FEDERICO MEDRANO, QUE ERA UNA DEMANDA CIUDADANA DE MUCHO TIEMPO.-----

EN FIN, CADA OBRA Y ACCIÓN, QUE PODRÁN VER A MAYOR DETALLE ENSEGUIDA, ES ATENDIDA BAJO UNA DIMENSIÓN SOCIAL, QUE IMPACTA POSITIVAMENTE A LAS PERSONAS, FAMILIAS Y COMUNIDADES.-----

UN TEMA FUNDAMENTAL ES EL AGUA. EN ESTE SENTIDO, A TRAVÉS DEL SAPAF SE INVIERTEN EN ESTE PERIODO MÁS DE 50 MILLONES DE PESOS EN INFRAESTRUCTURA DE AGUA POTABLE, DRENAJE Y ALCANTARILLADO, SIEMPRE CON EL OBJETIVO DE CUIDAR EL VITAL LÍQUIDO Y QUE LLEGUE A SUS HOGARES DE LA FORMA MÁS EFICIENTE POSIBLE.-----

TRABAJAMOS POR MEJORAR LOS SERVICIOS PÚBLICOS QUE EL MUNICIPIO BRINDA. SABEMOS QUE ES FUNDAMENTAL EN LA TAREA DEL GOBIERNO MUNICIPAL, POR LO QUE PONEMOS TODO EL EMPEÑO EN MEJORAR LAS ACCIONES DE ALUMBRADO, LIMPIA, PARQUES Y JARDINES, RECOLECCIÓN DE RESIDUOS.-----

**EN ESTE MOMENTO, SE CONTINUA CON LA PROYECCIÓN DE UN VIDEO SOBRE EL TRABAJO REALIZADO POR LA ADMINISTRACIÓN 2021-2024, EN SU PRIMER AÑO DE GOBIERNO. AL TÉRMINO DEL MISMO, RETOMA EL USO DE LA VOZ EL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PARA PROCEDE A DAR EL**

**SIGUIENTE MENSAJE AGREGANDO:** “HONORABLE PRESIDIO. A TODOS LO QUE NOS HACEN FAVOR DE ACOMPAÑARNOS ESTA TARDE. ES ASÍ QUE DAMOS CUMPLIMIENTO A ESTE DEBER Y COMPROMISO PLASMADO EN LA LEY, CON MUCHO GUSTO DE DIRIGIRME A TODAS Y TODOS LOS FRANCCORRINCONESSES. HOY PUEDO DAR CUENTA DE LO QUE SE HA REALIZADO, DE LA MANO CON LOS CIUDADANOS, PARA DAR UN PASO ADELANTE, PARA LEVANTARNOS ANTE LA ADVERSIDAD **CON DECISIÓN**, CON EL PROPÓSITO DE DEJARLE A NUESTROS HIJOS MEJORES CONDICIONES QUE LAS QUE VIVIMOS NOSOTROS. -----

CADA LOGRO QUE ACABAMOS DE PRESENCIAR ES GRACIAS A LA PARTICIPACIÓN DE LOS CIUDADANOS. CADA ACCIÓN ES MUESTRA PALPABLE QUE PODEMOS VENCER LOS RETOS QUE TODAVÍA HAY POR DELANTE. Y ESO NO ES TODO, ¡CON MUCHO ENTUSIASMO LES PUEDO DECIR QUE VIENE LO MEJOR!. -----

HACE MÁS DE UNA DÉCADA SE HIZO LA ÚLTIMA INTERVENCIÓN DEL JARDÍN PRINCIPAL, QUEDANDO PENDIENTE UN IMPORTANTE ESPACIO: LA PLAZA MÁRQUEZ. ESTAMOS A PUNTO DE INICIAR SU REMODELACIÓN, DIGNIFICANDO ESTE IMPORTANTE ESPACIO PÚBLICO PARA DISFRUTE DE TODAS LAS FAMILIAS. ADEMÁS DE IMPORTANTES OBRAS DE ALCANTARILLADO, ELECTRIFICACIÓN, AGUA POTABLE Y MEJORA DE VIVIENDA EN COLONIAS Y COMUNIDADES DEL MUNICIPIO. ASIMISMO ARRANCAREMOS LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE HIDALGO, EN SU TRAMO ENTRE MADERO Y OBREGÓN, ASÍ COMO EL BULEVAR FRANCISCO VILLA DE BULEVAR LAS TORRES A VÍA LÁCTEA. -----

SOLO EN ESTAS OBRAS, CONVENIDAS CON EL GOBIERNO ESTATAL A TRAVÉS DE LA SEDESHU, ESTAREMOS HACIENDO UNA INVERSIÓN CONJUNTA POR MÁS DE 42.5 MILLONES DE PESOS. SEGUIREMOS TRABAJANDO CON LA MISMA CONVICCIÓN QUE TENEMOS DESDE EL DÍA UNO DE ESTE GOBIERNO, CON LA FILOSOFÍA DEL SERVICIO Y APOYADOS EN LOS PILARES DEL HUMANISMO POLÍTICO. -----

HOY PUEDO DECIR QUE EL PANORAMA ES DE ESPERANZA, TENEMOS TODO PARA ENFRENTAR LO QUE VIENE; EN UNIDAD. ESE CARÁCTER Y ESFUERZO DIARIO QUE PONEN LOS CIUDADANOS PARA SUPERARSE ME DA LA CONFIANZA EN QUE PODEMOS HACER MUCHO MÁS, JUNTOS. -----

EN CADA COLONIA, **CONTIGO SOMOS UNO**, PARA CONSTRUIR UNA COMUNIDAD PARTICIPATIVA, DONDE VIVAS MEJOR Y MÁS TRANQUILO.-----

EN CADA COMUNIDAD, **CONTIGO SOMOS UNO**, PARA QUE TENGAS ACCESO A TODOS LOS SERVICIOS BÁSICOS, MÁS CERCA Y CON MAYOR CALIDAD. -----

EMPRESARIO, EMPRENDEDOR, COMERCIANTE, **CONTIGO SOMOS UNO**, ESTAMOS PARA APOYARTE EN TU NEGOCIO Y QUE GENERES MEJORES INGRESOS PARA TI Y EMPLEOS PARA MÁS PERSONAS.

JOVEN, **CONTIGO SOMOS UNO**, PARA QUE ENCONTREMOS EL CAMINO ADECUADO PARA ENFOCAR ESA ENERGÍA QUE TRANSFORMARÁ TU FUTURO.-----

MUJER, **CONTIGO SOMOS UNO**, PARA TRABAJAR POR LA EQUIDAD Y GENERAR CONDICIONES QUE TE BRINDEN IGUALDAD DE OPORTUNIDADES. FAMILIA DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, **CONTIGO SOMOS UNO**, PARA QUE TUS HIJOS CREZCAN EN UN AMBIENTE DE RESPETO Y TENGAN UN FUTURO PRÓSPERO. -----

QUERIDO FRANCCORRINCONÉS, HOY TE DIGO, **CONTIGO SOMOS UNO**, CUENTAS CON UN SERVIDOR PARA ENCONTRAR JUNTOS LA FORMA DE CONSEGUIR TUS OBJETIVOS, **CUENTAS CONMIGO PARA LOGRAR TUS SUEÑOS**. -----

LIC. RAMÓN ALFARO, POR FAVOR EXTERNE MI AGRADECIMIENTO AL GOBERNADOR DIEGO SINHUE, MUCHAS GRACIAS POR TODO SU APOYO, GRACIAS PORQUE EN NINGÚN MOMENTO NOS HAN DEJADO SOLOS EN GOBIERNO DEL ESTADO. -----

SABEMOS DE SU COMPROMISO CON SAN FRANCISCO DEL RINCÓN Y SU DESARROLLO. QUEREMOS QUE SEPAN QUE TAMBIÉN CUENTAN CON NOSOTROS. -----

QUIERO AGRADECER A MIS COMPAÑEROS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, POR PONER POR ENCIMA EL BIEN DE SAN FRANCISCO, SIN COLORES POLÍTICOS. EL DEBATE ENRIQUECE LA DEMOCRACIA, CUANDO LA BÚSQUEDA DEL BIEN COMÚN SE ANTEPONE A INTERESES PARTICULARES O DE GRUPO, SE DAN ESTOS BUENOS RESULTADOS DE CARA A LA CIUDADANÍA. ---

GRACIAS A LOS INTEGRANTES DEL GABINETE Y A TODOS LOS COLABORADORES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL. ESTOS LOGROS TAMBIÉN SON GRACIAS A SU ESFUERZO DEL DÍA A DÍA. LES PIDO QUE SIGAMOS OFRECIENDO ESE SERVICIO DE CALIDAD Y CON CALIDEZ A TODOS LOS CIUDADANOS. -----

AGRADEZCO TAMBIÉN A TODOS LOS INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS CIUDADANOS, POR SU TIEMPO Y DEDICACIÓN DESINTERESADOS. SON USTEDES LA VOZ DE LOS CIUDADANOS EN LA TOMA DE IMPORTANTES DECISIONES. -----

GRACIAS A MI FAMILIA; A MIS PADRES Y MI HERMANA, POR SU APOYO SIEMPRE Y POR FORJARME COMO UNA PERSONA DE BIEN PARA OSTENTAR ESTE CARGO MUCHAS GRACIAS A MI ESPOSA IVONNE, POR EL AMOR Y LA DEDICACIÓN QUE PONE A SU TAREA COMO PRESIDENTA DEL PATRONATO DEL DIF, Y SOBRE TODO POR ACOMPAÑARME EN ESTE CAMINO QUE EMPRENDEMOS HACE MÁS DE 1 AÑO E IMPULSARME A DAR LO MEJOR CADA DÍA, A MIS HIJOS POR SER MI MOTOR Y MOTIVACIÓN PARA SER MEJOR PERSONA Y ATENDER EL ALTO HONOR DE ENCABEZAR ESTE AYUNTAMIENTO, GRACIAS POR SU PACIENCIA Y COMPRENSIÓN POR EL TIEMPO QUE HEMOS SACRIFICADO. CON MUCHO RESPETO Y CARIÑO, QUIERO AGRADECER SU APOYO Y RESPALDO A LOS FRANCCORRINCONESSES. GRACIAS POR SU CONFIANZA, POR PERMITIRME ESTAR AQUÍ COMPARTIÉNDOLES LO QUE HEMOS LOGRADO UNIDOS. GRACIAS A QUIEN ME HA REGALADO UNA



SONRISA, UNA PALABRA DE ALIENTO, UNA EXPRESIÓN QUE SIGNIFICA QUE JUNTOS ESTAMOS HACIENDO ALGO BUENO PARA SU VIDA. -----

HOY MÁS QUE NUNCA REFRENDO MI COMPROMISO POR TRABAJAR CON OBJETIVOS COMUNES, DE COMPARTIR ESA VISIÓN DE UN SAN FRANCISCO DEL RINCÓN MÁS PRÓSPERO. SOLO UNIDOS, CON LA CONVICCIÓN DE TODOS, PODEMOS SEGUIR DANDO BUENOS RESULTADOS, QUE TRASCIENDAN EN LA VIDA DE LOS FRANCCORRINCONESSES. A CADA UNO DE USTEDES, CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN LES DIGO: **CONTIGO SOMOS UNO**, PARA TRABAJAR POR TUS SUEÑOS, PARA APOYAR TU ANHELO DE UN MEJOR FUTURO PARA TU FAMILIA, PARA IMPULSAR TUS GANAS DE SALIR ADELANTE. -----

**EN SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, NUESTRO IMPULSO ERES TÚ.** -----  
MUCHAS GRACIAS. -----

**CONCLUYENDO EL MENSAJE EL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GUANAJUATO; HACE ENTREGA DEL DOCUMENTO QUE CONTIENE EL PRIMER INFORME DE GOBIERNO AL MAESTRO RAMÓN ALFARO GÓMEZ, SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO SUSTENTABLE. EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. DIPUTADA NOEMÍ MÁRQUEZ MÁRQUEZ, POR EL DÉCIMO DISTRITO DEL CONGRESO DE GUANAJUATO. EN REPRESENTACIÓN DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE GUANAJUATO. - LIC. JUAN CARLOS MIRELES PRADO. JUEZ SEGUNDO CIVIL EN SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO. EN REPRESENTACIÓN DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. AL MAYOR DE ARMA BLINDADA RAMIRO HERNÁNDEZ PÉREZ. EN REPRESENTACIÓN DEL GENERAL BRIGADA, DEL ESTADO MAYOR COMANDANTE DE LA 16ª. ZONA MILITAR.** -----

**DOCUMENTO QUE SE CONTIENE PLASMADO POR ESCRITO LAS ACCIONES REALIZADAS POR LAS DEPENDENCIAS QUE INTEGRAN LA ADMINISTRACIÓN Y EL CUAL SE ORDENA GLOSAR AL APÉNDICE DE LA PRESENTE ACTA.**-----

EN DESAHOGO DEL **SÉPTIMO PUNTO** DEL ORDEN DEL DÍA, **SE CEDE** EL USO DE LA VOZ AL **MAESTRO RAMÓN ALFARO GÓMEZ**, SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO SUSTENTABLE. EN REPRESENTACIÓN DEL LICENCIADO DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO. PROCEDE A EMITIR EL SIGUIENTE MENSAJE: -----

"... MUY BUENAS TARDES, SALUDO CON RESPETO PERO SOBRE TODO CON GRAN APRECIO AL ALCALDE MUNICIPAL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, GRACIAS POR EL COMPROMISO Y SOBRE TODO POR LOS RESULTADOS EN HORA BUENA Y APROVECHO TAMBIÉN PARA FELICITAR A TODO LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN.-----

EN GUANAJUATO, SOLEMOS DECIR QUE TRABAJAMOS EN EQUIPO, TAMBIÉN APROVECHO PARA SALUDAR A LA DIPUTADA NOEMI MÁRQUEZ MÁRQUEZ, TAMBIÉN AL LICENCIADO JUAN CARLOS MIRELES, AL MAYOR DE ARMA BLINDADA RAMIRO HERNÁNDEZ PÉREZ EN REPRESENTACIÓN DEL GENERAL DE BRIGADA DEL ESTADO MAYOR COMANDANTE DE LA 16ª. ZONA MILITAR, Y A LAS DEMÁS AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL QUE NOS ACOMPAÑAN. MAS ALLÁ DE LA DIVERSIDAD E IDEOLOGÍA, HOY NUESTRO PAÍS, Y EN NUESTRO ESTADO DE GUANAJUATO REQUIERE MANDAR MENSAJES DE UNIDAD, SALUDO CON MUCHO APRECIO A LOS ALCALDES QUE NOS ACOMPAÑAN EN ESTE EVENTO, TAMBIÉN SALUDO A NUESTROS DIPUTADOS FEDERALES Y NUESTROS SENADORES GRACIAS POR SER TESTIMONIO DE ESTE TRABAJO COLABORATIVO EN BENEFICIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN Y DE GUANAJUATO, SALUDO CON MUCHO RESPETO AL PRESIDENTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL AQUÍ EN EL ESTADO DE GUANAJUATO, GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS, A NOMBRE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO DE GUANAJUATO AGRADEZCO AL H. AYUNTAMIENTO LA CORDIAL INVITACIÓN A ESTE EJERCICIO SIEMPRE ES IMPORTANTE ESTE EJERCICIO, MÁS ALLÁ DE LO QUE DETERMINE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, SIEMPRE ES IMPORTANTE ESTE EJERCICIO QUE SE HAGA DE ESTA MANERA PÚBLICA, LA RENDICIÓN DE CUENTAS EN LA QUE LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO POR CONDUCTO DE SU EDIL, HOY HAN PRESENTADO LOS RESULTADOS ALCANZADOS EN ESTE PRIMER AÑO DE GOBIERNO, EL GOBERNADOR POR MI CONDUCTO LES ENVÍA UNA AMPLIA FELICITACIÓN; ACABAMOS DE VER LOS PRIMEROS RESULTADOS, LOS PRIMEROS PASOS DE ESTE PRIMER AÑO, ESOS RESULTADOS OBTENIDOS DURANTE ESTE AÑO Y NO CABE DUDA QUE SON FRUTO DE TRABAJO EN CONJUNTO ENTRE LA SOCIEDAD Y EL GOBIERNO, EL GOBIERNO NO LO PUEDE SOLO, NI MUCHO MENOS LO DEBE DE HACER SOLO, ESTO SIEMPRE DEBE DE ESTAR ACOMPAÑADO POR LA SOCIEDAD.-----

DE IGUAL FORMA, UN RECONOCIMIENTO COMO YA LO HIZO NUESTRO ALCALDE AQUELLOS HÉROES ANÓNIMOS HASTA LA PERSONA QUE ESTABA PROPORCIONANDO GEL, ESE ES EL ESPÍRITU DE SERVICIO QUE SE DEBE DE TENER CUANDO UNO TIENE ESA RESPONSABILIDAD, CON EFICACIA, CON EFICACIA, CON RESULTADOS PERO SOBRE TODO CUANDO EL CIUDADANO ACUDE AL MUNICIPIO SIEMPRE ALLANA EL CAMINO LA CALIDEZ, UNA SONRISA, UNA BUENA CARA, YO LES PEDIRÍA UN FUERTE APLAUSO A CADA UNO DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE TODOS LOS DÍAS PONEN LO MEJOR PARA SU MUNICIPIO, ESTE INFORME ES UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA RENOVAR LA ALIANZA CON LA SOCIEDAD; LA CONFIANZA ES IMPORTANTE, DEBEMOS DE



REFRENDAR LA CONFIANZA EN NUESTRAS AUTORIDADES, TAMBIÉN PARA REAFIRMAR EL COMPROMISO DE SER GOBIERNOS INNOVADORES HOY EL MUNDO NOS ESTÁ RETANDO HACER INNOVADORES Y SOBRE TODO UN GOBIERNO QUE DÉ RESULTADOS, SER GOBIERNOS ABIERTOS TRANSPARENTES EMPÁTICOS PARA SEGUIR GENERANDO COMO LO COMENTABA, LA CONFIANZA EN LOS CIUDADANOS, TRABAJAR CON UN BUEN EQUIPO LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO EN GUANAJUATO, NO CONOCEMOS OTRA FÓRMULA, TRABAJAR LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO POR UN GUANAJUATO MÁS PRÓSPERO, CON LOS ORGANISMOS DE LA SOCIEDAD CIVIL PARA LLEGAR CON OBRAS Y ACCIONES AHÍ PRECISAMENTE CON LA SOCIEDAD CIVIL DONDE NOS DICEN QUE MÁS LO NECESITEN QUE TIENE MÁS PRIORIDAD.-----

HACE UN AÑO EN LA TOMA DE POSESIÓN LES TENDÍO LA MANO PARA ENFRENTAR JUNTOS ESTE GRAN DESAFÍO Y ESTE GRAN RETO DE TRES AÑOS DE ADMINISTRACIÓN, HOY ES EL MOMENTO DE HACER UN BALANCE TOMAR NUEVAS FUERZAS ALCALDE Y AYUNTAMIENTO NOS QUEDAN COMO GOBIERNO DOS AÑOS DEMÁS COMPROMISOS MÁS RETOS, MÁS DESAFÍOS UNO DE ESOS RETOS SIN LUGAR A DUDAS ES LA SEGURIDAD, UNA TAREA QUE NO ADMITE PAUSAS NI MUCHO MENOS DESCANSOS Y QUE GUANAJUATO HA ENFRENTADO CON ESTRATEGIAS CON INTELIGENCIA Y CON MÁS INVERSIÓN EL GOBIERNO DEL ESTADO ESTA APOYANDO A LOS MUNICIPIOS A TRAVÉS DE DIFERENTES MECANISMOS UNO DE ELLOS EL FONDO ESTATAL PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA DE LOS MUNICIPIOS QUE ESTE AÑO LLEGA DE UNA CANTIDAD ACUMULADA DE OCHOCIENTOS MILLONES DE PESOS TAN SOLO EN LOS PRIMEROS CUATRO AÑOS DE ESTA ADMINISTRACIÓN ESTATAL, ESTOS RECURSOS HAN SIDO ENTREGADOS EN EQUIPAMIENTO, CAPACITACIÓN PARA LAS CORPORACIONES MUNICIPALES CON BASE A LOS COMPROMISOS ESTABLECIDOS EN EL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD, OTRO DE LOS GRANDES RETOS ES LA NUEVA REALIDAD QUE A TODOS NOS HA SACUDIDO QUE ES LA PANDEMIA GOBIERNO, SOCIEDAD, EMPRESARIOS HASTA LAS MADRES DE FAMILIA NOS CAMBIÓ LA VIDA, PRINCIPALMENTE EN DONDE MÁS NOS DUELE QUE ES EN LAS FAMILIAS Y EN LA ECONOMÍA, LA PANDEMIA NOS MOSTRÓ LO VULNERABLES QUE SOMOS LA IMPORTANCIA DE PODERNOS ADAPTAR VER HACIA ADELANTE Y EVOLUCIONAR TANTO LA SOCIEDAD COMO NOSOTROS COMO GOBIERNO, EL MUNDO CAMBIO POR LO QUE ES NECESARIA UNA NUEVA POLÍTICA SOCIAL POR ELLO SE IMPLEMENTÓ UNA ESTRATEGIA SOCIAL GUANAJUATO CONTIGO SÍ, CON ELLA ATENDEMOS LAS NECESIDADES DE LA FAMILIA EN ESTE NUEVO ESCENARIO ECONÓMICO Y SOCIAL EL OBJETIVO ES LOGRAR UNA MEJOR SALUD, UNA MEJOR EDUCACIÓN ESPACIOS ADECUADOS Y DIGNOS PARA LAS FAMILIAS FORTALECER TAREA FUNDAMENTAL, LOS INGRESOS FAMILIARES Y MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA DE NUESTRAS COLONIAS Y NUESTRAS COMUNIDADES RURALES EN ESTA NUEVA ESTRATEGIA SOCIAL EL GOBIERNO DEL ESTADO, ESTAMOS DESTINANDO MÁS DE DOS MIL SETECIENTOS CUATRO MILLONES DE PESOS EN DISTRIBUIRLOS EN NUESTROS 46 MUNICIPIOS, ESTA INVERSIÓN REPRESENTA CASI EL 40 % DEL GASTO DE INVERSIÓN EN ESTE AÑO LANZAMOS EL PACTO SOCIAL POR LA EDUCACIÓN PARA RESCATAR A LOS ESTUDIANTES QUE HAN ABANDONADO SUS ESTUDIOS, LA EDUCACIÓN, NO SE PUEDE ENTENDER LA EDUCACIÓN SI NO VA LIGADA CON EL DESARROLLO ECONÓMICO Y VICEVERSA NO PUEDE HABER DESARROLLO ECONÓMICO SI NO HAY UNA APUESTA PRIMERO EN LA EDUCACIÓN, HOY ESTE PACTO SOCIAL NOS PERMITE RECUPERAR APRENDIZAJES Y APOYAR LA ECONOMÍA FAMILIAR POR ELLO ENTREGAMOS RECIENTEMENTE MÁS DE 620 KIT DE MOCHILAS Y ÚTILES ESCOLARES A TODOS LOS ESTUDIANTES DE LAS PRIMARIAS PÚBLICAS EN GUANAJUATO, PRÓXIMAMENTE ESTAREMOS ENTREGANDO CIENTO TRES MIL CONJUNTOS DEPORTIVOS PARA LOS ESTUDIANTES DE LAS SECUNDARIAS PÚBLICAS, ESTA ES UNA RESPUESTA OPORTUNA PARA APOYAR LA ECONOMÍA FAMILIAR PORQUE EN GUANAJUATO TRABAJEMOS TODOS PARA QUE NADIE NINGÚN NIÑO, NI ADOLESCENTE SE QUEDE SIN ESTUDIAR.-----

EN NUESTRO SISTEMA DE SALUD, ES EL MEJOR DE TODO MÉXICO EVOLUCIONAMOS PARA ESTABLECER COMPROMISOS CON LAS FAMILIAS GUANAJUATENSES QUE NO TIENEN SEGURIDAD SOCIAL DIMOS UN PASO MÁS PARA MANTENERNOS EN LA VANGUARDIA NACIONAL Y QUE LOS 3.7 MILLONES DE GUANAJUATENSES QUE SON RESPONSABILIDAD DE ESTE SISTEMA RECIBAN ATENCIÓN MEDICA DE CALIDAD Y MEDICINAS COMPLETAMENTE GRATIS, OTRO RETO DE LA PANDEMIA TAMBIÉN COMPLICADO Y COMPLEJO FUE EL DESEMPLEO LA PANDEMIA DEJO A MUCHAS PERSONAS SIN TRABAJO AFORTUNADAMENTE GUANAJUATO HA SIDO UNO DE LOS ESTADOS QUE MÁS RÁPIDO HA SALIDO ADELANTE YA RECUPERAMOS LOS EMPLEOS PERDIDOS HOY EL RETO ES COMO AYUDAR AQUELLOS QUE ESTÁN BUSCANDO TRABAJO PARA QUE SE PUEDAN INSERTAR HOY LAS EMPRESAS QUE YA SE REACTIVARON LAS EMPRESAS DE CALZADO EN SAN FRANCISCO Y PURÍSIMA LAS EMPRESAS DE SOMBRERO EL GRAN RETO ES TRABAJAR DE MANERA CONJUNTA PARA IDENTIFICAR A LOS BUSCADORES DE EMPLEO Y DARLES UNA NUEVA OPORTUNIDAD HOY TENEMOS MÁS DE TREINTA MIL EMPLEOS ADICIONALES PREVIOS A LA PANDEMIA, GUANAJUATO ESTÁ DE PIE Y GUANAJUATO ESTÁ EN UNA DINÁMICA DE CRECIMIENTO DESDE GOBIERNO DEL ESTADO HEMOS APOYADO A LOS 46 MUNICIPIOS CON PROGRAMAS OBRAS Y ACCIONES QUE IMPULSAN EL DESARROLLO Y LAS OPORTUNIDADES DE LAS FAMILIAS A QUI EN SAN FRANCISCO DEL RINCÓN HEMOS TRABAJADO DE LA MANO CON EL MUNICIPIO Y LO SEGUIREMOS HACIENDO LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS, SEGUIREMOS TRABAJANDO CON MAYOR COMPROMISO CON MAYOR AHÍNCO POR EL FUTURO DE SAN FRANCISCO ESTE AÑO, CON OBRAS Y ACCIONES DE TODO TIPO LES COMPARTO ALGUNOS DATOS, EN EL ÚLTIMO AÑO GOBIERNO DEL ESTADO HA INVERTIDO MÁS DE CIENTO TREINTA Y OCHO MILLONES DE PESOS PARA PROPICIAR UN DESARROLLO INTEGRAL DEL MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, 35 OBRAS PARA FORTALECER LA INFRAESTRUCTURA VIAL, EDUCATIVA Y EN SALUD, MEJORA DE LOS CAMINOS RURALES, URBANIZAR CALLES HE INTRODUCIR SERVICIOS BÁSICOS EN COLONIAS Y EN COMUNIDADES ONCE MIL OCHENTA Y CUATRO ACCIONES DIVERSAS COMO APOYOS EDUCATIVOS OTORGAMIENTO DE BECAS ENTREGA DE EQUIPO DE CÓMPUTO, ASISTENCIA ALIMENTARIA, MEJORAMIENTO DE VIVIENDAS, TECHO DIGNO, PISO FIRME, ESTUFAS ECOLÓGICAS, CUARTOS PARA BAÑO, VALES GRANDEZA, CALENTADORES SOLARES ENTRE MUCHOS OTROS MÁS, EN MATERIA DE OBRAS DESTACA EL COLECTOR PLUVIAL EN LA CABECERA MUNICIPAL ASÍ COMO EN LA RED DE DRENAJE QUE SON DE GRAN IMPORTANCIA Y QUE ESTÁN EN EJECUCIÓN, IGUALMENTE LA PRIMERA ETAPA DE LA REHABILITACIÓN DE LA RED DE AGUA POTABLE EN LA LOCALIDAD DEL

NACIMIENTO, LA CONSTRUCCIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA EN LA ESCUELA PRIMARIA JOSÉ MARÍA MORELOS, EN LA LOCALIDAD DE PEÑUELAS, OBRA QUE TAMBIÉN SE ENCUENTRA EN PROCESO, ASÍ COMO LA INSTALACIÓN DE TECHADOS PARA CANCHAS DE USOS MÚLTIPLES EN LA UNIDAD DEPORTIVA JESUS RODRÍGUEZ BARBA, ASÍ COMO LA SEGUNDA ETAPA DE LA REHABILITACIÓN DEL CAMINO RURAL LIEBRERO MEXIQUITO Y LA REHABILITACIÓN DE LA CARRETERA RAMAL EN LA LOCALIDAD NUEVO JESUS DEL MONTE, ENTRE MUCHAS OTRAS MAS ASÍ CON HECHOS Y RESULTADOS DE BENEFICIO COMUNITARIO EL GOBIERNO DEL ESTADO DEMUESTRA Y REFRENDA SU APOYO A SAN FRANCISCO DEL RINCÓN Y SU COMPROMISO CON SUS HABITANTES FINALMENTE ESTE PRIMER INFORME REFLEJA UN AÑO DE INTENSO TRABAJO DE MUCHO ESFUERZO Y MUCHA DEDICACIÓN REITERO QUE DEBE DE SER UN TRABAJO DE SOCIEDAD Y GOBIERNO ES LA ÚNICA FORMA NO HAY FÓRMULAS MÁGICAS ES LA ÚNICA FORMA DE SALIR ADELANTE LLEVAR AL MUNICIPIO Y A SU GENTE A UN MEJOR NIVEL DE VIDA Y DE DESARROLLO UN AÑO DE ENTUSIASMO DE PASIÓN POR SERVIR DE ESFUERZOS PARA CONSTRUIR UN PRESENTE Y UN FUTURO MEJOR PARA TODOS LOS GUANAJUATENSES UN AÑO DE TRABAJO EN EQUIPO HECHO CON EL CORAZÓN PARA QUE LAS COSAS SALGAN ADELANTE SOLO ASÍ SE PUEDE TRANSCENDER EN LA VIDA POR QUE APOYAR A LAS FAMILIAS ES EL RETO DE TODOS, ESTAMOS MUY CONTENTOS EL DÍA DE HOY POR LOS RESULTADOS POR QUE ESTAMOS SEGUROS QUE GUANAJUATO ES LA GRANDEZA DE MÉXICO QUE DIOS LOS BENDIGA FELICIDADES BONITA TARDE A TODOS". ----- EN DESAHOGO DEL **OCTAVO PUNTO** Y HABIENDO SIDO AGOTADOS TODOS Y CADA UNO DE LOS PUNTOS DE LA ORDEN DEL DÍA, SIENDO **LAS 19:13 (DIECINUEVE HORAS CON TRECE MINUTOS) DEL DÍA DE SU INICIO, EL LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, DA POR CONCLUIDA Y CLAUSURADA LA PRESENTE SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE. AGRADECIENDO LA ASISTENCIA DE LOS PRESENTES Y FIRMANDO AL CALCE QUIENES EN ELLA INTERVINIERON. CONSTE. DOY FE.**-----  
LA PRESENTE ACTA SE IMPRIME EN 05 **FOLIOS.**-----

**LIC. ALEJANDRO ANTONIO MARUN GONZÁLEZ**  
**PRESIDENTE MUNICIPAL**

**LIC. LUZ REBECA ESPINOSA ROBLEDO**  
**SINDICA DEL H. AYUNTAMIENTO**

**ING. SERGIO ABEL MÉNDEZ BARBA**  
**REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO**

**LIC. MA. DE LOS ÁNGELES PADILLA GÓMEZ**  
**REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO**

**C. JOSÉ DE JESÚS MARTÍNEZ VALERIO**  
**REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO**

**L.E.P. LINA MILDRED GÓMEZ CANDELAS**  
**REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO**



**LIC. RICARDO ARTURO CARRANZA VEGA**  
**REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO**

**LIC. LORENA VILLALOBOS OLIVARES**  
**REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO**

**C. JUAN MANUEL CORONADO CABRERA**  
**REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO**

**MTRA. OLGA RÍOS SEGURA**  
**REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO**

**L.A.E. JUAN GERARDO MORALES PÉREZ**  
**REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO**

**c. MONTSERRAT PAULINA SERNA TORRES**  
**REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO**

**LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ**  
**SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**